

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Stadt Maintal soll frei von Gentechnik werden

Veröffentlicht am: 09.07.2004

Ob Maintal eine gentechnikfreie Region werden soll, liegt vor allem in der Hand der örtlichen Landwirte und Verpächter landwirtschaftlicher Flächen. Die Grünen stießen im Parlament mit ihrem Antrag auf offene Ohren, dass der Magistrat spätestens im Herbst eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema organisiert. Ziel ist, die Grundstimmung unter den Betroffenen und auch den Bürgerinnen und Bürgern zu erfahren.

[Frankfurter Rundschau](#)

Links zu diesem Artikel